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决胜冲刺正当时

本报讯（通讯员 赵仁静 记者 郭萌）近日，省发
改委印发《2025年江苏省服务业重点项目清单》，其
中，扬州内河港高邮智慧港区、京东（高邮）区域供应
链中心和智慧物流园区、高邮瀚宇新能源电池仓储
物流以及高邮润丰新材料产业园等4个项目成功列
入该清单。

据悉，4个项目总投资43.5亿元，年度计划总
投资10.6 亿元，均为生产性服务业项目，将为我
市制造业的发展提供有力支撑。扬州内河港高
邮智慧港区总投资20亿元，用地约650亩，规划
建设18个泊位，包括2000吨级散货泊位9个、杂
货泊位6个、多用途泊位3个，码头岸线长度1500
米。京东（高邮）区域供应链中心和智慧物流园
区总投资10亿元，规划用地104亩，新建物流仓
储 12万平方米，建设智能化特色冷链供应链基
地。高邮瀚宇新能源电池仓储物流总投资3.5亿
元，项目用地 36亩，规划建筑面积约 2.4 万平方
米，主要用于建设智慧科技物流园仓储中心。高
邮润丰新材料产业园总投资 10亿元，项目用地
87亩，规划建筑面积约12万平方米，主要用于打
造高端新材料产业园区。

4项目列入2025年省服务业重点项目清单

本报讯（记者 金雯）10日上午，江苏瑞沃建设
集团弘瑞爱心教育基金捐赠仪式在高邮中学举行。
副市长周启泉出席捐赠仪式。

据了解，自2017年起，瑞沃集团以“弘瑞爱心教育
基金”为纽带，先后在高邮职校、第一中学、菱塘回族
乡、高新区等地开展捐赠，累计金额已超过1500万元。

周启泉希望，高邮中学要心存感恩之心，持续拓
展双方交流的广度和深度，进一步构建良好的校企
关系；要精准高效地使用资金，坚持公开透明，及时
公示资金使用信息，切实发挥资金的积极作用；要强
化教师队伍建设，提高教育教学水平，培育更多优秀
人才，用实际行动回馈爱心企业，为高邮教育事业发
展注入更强动力。

捐赠仪式上，瑞沃集团向高邮中学捐赠“弘瑞爱
心教育基金”100万元；市教体局向瑞沃集团颁发捐
赠证书；高邮中学学生代表向瑞沃集团赠送锦旗；市
教体局相关负责人、高邮中学相关负责人以及学生
代表分别发言。

瑞沃集团向高邮中学捐赠爱心教育基金

今日总值班 侯军 值班编委 郭玉梅
责任编辑 石鑫 版式设计 张增强

“新的一年，龙虬镇将坚决贯彻落实
市委、市政府决策部署，以‘起步即冲刺’
的决胜姿态，聚焦‘更高质量完成‘十四
五’目标任务，更大力度打造乡村振兴龙
虬示范样板，更加系统推动进一步全面
深化改革’三大核心任务，努力在‘走在
前、做示范、挑大梁、争贡献’中跑出争先
进位加速度，确保完成地区生产总值增长
6%以上，工业开票销售增长15%以上，力
争主要经济指标增幅均高于全市平均水

平。”2月8日，龙虬镇党委书记高梦颖在
接受记者采访时说。

高梦颖说，项目建设是推动经济高质
量发展的“主引擎”。今年，龙虬镇将聚
力项目建设，厚植经济发展“新动能”，紧
扣“新型食品”“专业装备”产业体系，主
动适应招商新形势新政策，推进“基金+
项目”招商新模式，借力中信农业基金，
因地制宜招引一批“小而精”优质项目。
紧盯总投资10亿元永莱农副产品深加

工暨冷链物流项目，探索“飞地招商”新
机制，高频次开展对接洽谈。紧抓海玛
福森、福盈来深加工等重点项目建设进
度，靠前启动立项审批、用地报批、规划
设计等手续办理。完善项目要素储备，
加强向上沟通，做好重点项目列统工作，
争取更多优质资源入库。力争全年新签
约亿元以上项目10个，新开工项目10
个，新竣工项目10个。 （下转2版）

提振冲刺决胜“精气神”跑出争先进位“加速度”
——访龙虬镇党委书记 高梦颖

本报讯（记者 郑杰）11日上午，市第
七期作家“诗歌主题”读书班在汪曾祺纪
念馆开班。市委常委、宣传部部长薛斌，
副市长周启泉出席开班仪式。

开班仪式上，薛斌指出，作家读书班
已经成为高邮文艺界新春开门红的品牌
活动，希望各位作家、各位学员能够珍惜
学习机会，认真聆听专家教授的授课，学
有所思，学有所成。

就进一步推进高邮文艺事业持续繁

荣健康发展，薛斌要求，要凝聚共识、团结
向上。发扬“传帮带”“名师带徒”作用，促
使优秀文学作品向多形态转化、多层次传
播，促进文学影响力不断提升。要深入基
层、扎根群众。牢牢把握高质量发展主
题，聚焦新时代山乡巨变，深入生活、扎根
人民，拓展创作文学新路径，多多创作出
一批赞美家乡、讴歌家乡、宣传家乡的精
品力作。要守正创新、德艺双馨。关注新
场域、发掘新力量，探索多元的新时代文

学表达方式，坚持“守正”，知行合一。他
同时要求市文联要加强对各类文艺组织
的领导与指导，扎实开展德艺双馨大讨论
活动，坚持以人民为中心的创作导向，赓
续高邮文脉，讲好高邮故事，不断激发文
学创新创造活力。

开班仪式上，周启泉与《诗刊》副主编
霍俊明交换合作协议。

据了解，此次读书班为期两天，以“诗
歌高邮”为主题，通过邀请专家授课、作品
改稿点评等形式，开阔作家视野，拓宽创
作思路，提升作家的创作水平。开班仪式
后，霍俊明作《诗歌的难度》专题讲座，并
与大家进行交流互动。

第七期作家“诗歌主题”读书班开班

10 日 下 午 ，由 市 司 法
局、市公安局、市人社局、市
农业农村局、市民政局、市住
建局、市邮管局等七部门联
合主办的农民工学法活动周
法律法规现场咨询活动在世
贸广场西庭举行，活动通过

“法治宣传+趣味互动”的形
式，为市民送上别样的法治

“元宵礼”。本次活动累计发
放各类宣传资料3000余份，
赠出法治文创礼品 600 余
套，提供法律咨询服务 120
余人次。图为活动现场。

郭昊 东方摄影报道

我们的节日·元宵

本报讯（通讯员 刘晴 记者 孔令玲）2023年，我
市电池工业园铅酸蓄电池行业清洁生产审核创新试
点项目成为扬州市首个清洁生产审核创新国家级试
点项目。近日，记者从相关部门获悉，经过一年多时
间的推进，该试点项目已形成了一批创新性制度性
成果，圆满完成试点任务，通过国家级试点评估。

高邮市电池工业园设立于2011年，位于经济开
发区，是省高端装备制造业特色产业基地、省高性能
电池特色产业基地，也是全省唯一以电池工业为主
题的专业化产业园。目前入园在产企业13家，其中
从事铅蓄电池生产的企业11家、铅电池添加剂生产
企业1家、涉铅先进材料生产企业1家。

在推进试点任务的过程中，我市创新清洁生产
审核方法，拓展清洁生产审核新思路，推动绿色低碳
减排，推动生产设备自动化。探索工业园电池行业
整体审核创新模式，构建了园区清洁生产评价指标
体系，形成以清洁生产效率评价为核心、基于绿色发
展核心指标的电池工业园区综合评价指标体系。从
宏观、中观、微观三个层面，开展行业清洁生产审核
示范。加快推进产业绿色转型升级，打造具有示范
带动作用的绿色工厂、绿色产品和绿色供应链，推动
产业结构向高端、高效、高附加值转变，构建安全、绿
色的产业体系。引导园区铅蓄电池产业车间进行技
术革新，大幅降低污染物排放，实现生产过程绿色
化，提高能源利用效率。目前，13家企业的清洁生
产水平均有不同程度提高，园区整体清洁生产水平
有效提升。

高邮清洁生产审核创新试点
项目通过国家级试点评估

本报讯（记者 葛维祥）11日下午，市
委书记、市委审计委员会主任田醒民主持
召开市委审计委员会第九次会议，深入学
习贯彻习近平总书记关于审计工作的最
新指示精神，全面落实省、市审计委员会
工作要求，听取2024年全市审计工作情
况汇报，审议2025年度审计项目计划草
案，研究部署今后一段时期审计工作任
务。市领导郑志明、李伟、李杰、杨洋、曾
俊参加会议。

在听取各方面情况汇报后，田醒民充
分肯定了2024年审计工作取得的成效。
他指出，过去一年，审计机关围绕推进重
大政策贯彻实施、促进财政资金提质增
效、防范化解重大风险、保障改善民生等
方面强化审计监督，工作有亮点、有特色、
有担当，为全市经济社会高质量发展作出
了积极贡献。

就做好2025年审计工作，田醒民强
调，要突出政治引领，把牢审计工作的正
确方向。党的十八大以来，习近平总书记
高度重视审计工作，作出了“审计是党和

国家监督体系的重要组成部分，是推动国
家治理体系和治理能力现代化的重要力
量”“审计的尚方宝剑是党中央授予的，必
须对党中央负责，当好党之利器、国之利
器”等重要论述，提出了审计工作要“如臂
使指、如影随形、如雷贯耳”的重要要求，
为我们抓好审计工作指明了方向、提供了
遵循。我们要深入贯彻落实习近平总书
记重要讲话重要指示精神，全面落实好省
委、扬州市委关于审计工作的定位、标准
和要求。

田醒民要求，要靶向攻坚发力，谋深
谋实审计高质量发展举措。具体要做好

“三个方面”：一是聚焦要精准。立足经济
监督定位，聚焦项目建设、“三资”管理等
重点领域，通过有力有效的审计监督提升
工作质量和资金使用效益。要对决策、执
行、监督一并做好审计，强化对监督的监
督。二是办法要创新。在审计工作中，发
现问题要及时纠偏，苗头趋势要抓好预
警，确保审计结果高质高效，为市委、市政
府决策发挥好参谋助手作用。三是整改

要紧严。要坚持严格标准，把审计整改
“下半篇文章”与发现问题“上半篇文章”
一体谋划、一体推进、一体落实、一并提
升，做到双轮驱动、不可偏废。坚定把握
好“认真审、较真改、顶真销”的原则和要
求，着力提高审计整改质效。

田醒民强调，要加强自身建设，提升
审计队伍职业素养。审计部门作为“政治
性机关”，要把讲政治放在第一位；作为

“专业性机关”，要常抓不懈能力建设；作
为“斗争性机关”，要敢于动真碰硬；作为

“纪律性机关”，要打铁还需自身硬。要大
力提升职业素养、塑造职业精神、增强专
业本领，着力打造忠诚干净担当的高素质
专业化审计干部队伍。

会上，市长郑志明传达了习近平总书
记关于审计工作的重要指示精神，以及
省、市审计委员会会议精神，并对做好今
年审计工作提出了相关要求。

会议还听取了2024年全市审计工作情
况汇报。审议并原则同意2025年度审计项
目计划。5家单位作内部审计工作述职。

田醒民主持召开市委审计委员会第九次会议时强调——

强化审计队伍和专业能力建设 进一步提升审计工作质效


